



風薫る5月 青葉若葉の好季節です！



新年度が始まり、間もなく1ヶ月が過ぎようとしています。過ごしやすい季節、子ども達は、毎日元気に学習や運動、遊びにと取り組んでいます。今月は、運動会を予定しております。子ども達の成長した姿をご覧いただけるように、感染対策に留意しながら、みんなで力を合わせて取り組んでいきます。体調管理や励ましの声かけ、当日の応援など、ご協力をお願いいたします。

運動会

◆今年度の運動会 昨年度との違いは？◆

令和4年度	令和5年度
○2学年ずつ（低中高）分けて実施	○全学年で実施
○保護者参観は各家庭2名まで	○保護者等参観に人数制限なし
○種目：個人走、表現、リレー（代表）	○種目：個人走、表現、団体種目

今年度の運動会で一番大きくこだわったのは、「全学年と一緒に実施する」ということです。昨年度の運動会、コロナ禍でも実施できたのは喜ばしいことでしたが、何か淋しい思いを感じてしまうことは否めませんでした。特に、表現（ダンス・民舞・フラッグ）は他の学年児童に生で観てもらうことができず、頑張っている姿をもっと多くの人に届けたいと思いました。今年度は、他の学年児童はもちろん、より多くの保護者等の方々に観ていただくことができますので、きっと子どもたちは、もっともっと頑張ってくれると期待しています。

また、全校児童が参加できる団体種目（玉入れ・台風の目・棒引きを予定）を入れました。勝利を目指して、子どもたちが心を一つにして励む姿を、どうぞ楽しみになさってください。しかしながら、どうしても時間の都合で色別対抗リレーを入れることができませんでした。分刻みの当日スケジュールを何度も検討しましたが、難しい状況でした。運動会でリレー選手に選ばれたいという思いや、頑張っている友達を応援する楽しみを奪うこととなるのは心苦しいですが、秋に新たに実施する体育的行事にて、リレーを種目に入れていく計画です。どうかご理解いただきますように、よろしくお願いいたします。



◆学校における新型コロナウイルス感染症対策について◆

来週5月8日付で、新型コロナウイルス感染症は「感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律」上の5類感染症に移行するとされており、これまで3年余に及んだ感染症との戦いに一つの節目を迎えることとなります。移行後は、感染状況が落ち着いている平時は換気や手洗いといった日常的な対応を継続することが基本となり、その上で感染流行時には、一時的に活動場面に応じた対策を講じることとなります。分類が変更されたからと言って、ウイルスが無くなったり、急にウイルスの力が弱まったりするわけではありません。“学びの場”を守るためには、まずは学校にウイルスを入れないことが重要です。引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。

- ◎発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合は、登校を控えてください。
- ◎出席停止や欠席の扱いに変更が生じます。詳細は、本日、柏市教育委員会よりメールが配信されますので、ご確認ください。
- ◎給食などの様々な場面については、状況を見ながら少しずつ緩和していきます。

